

Présentation d'Atanase PERIFAN

Atanase PERIFAN a 54 ans, il est marié et père de 4 enfants.

Titulaire d'un DESS de Marketing direct, il cofonde en 1984 avec Alexandre Basdereff une entreprise de « Fund Raising » destiné à assurer le financement d'un grand parti politique français par la collecte de fonds auprès des particuliers.

En 1988, il participe à la création du Groupe Optimus, spécialisé dans la communication de mobilisation pour des grandes causes (Pièces jaunes, Téléthon, Fondation 30 millions d'Amis,...)

Elu à Paris depuis 1989, il est actuellement Conseiller de Paris – Conseiller du 20^{ème}.

En 1990, il lance l'association « Paris d'Amis puis en 2000, il crée « Immeubles en Fête – la Fête des Voisins » qu'il lance ensuite dans 36 pays. En 2018, plus de 8,5 millions de Français (et 30 millions d'Européens) y ont participé avec plus de 1.400 mairies et bailleurs sociaux partenaires.

En 2008, il lance l'association « Voisins Solidaires » qui vise à développer les solidarités de proximité en complément des solidarités institutionnelles et familiales.

Il préside la Fédération Européenne des Solidarités de Proximité qui regroupe 1400 mairies et bailleurs qui œuvrent à renforcer le lien social dans le domaine des solidarités de voisinage.

Il a écrit aux éditions de la Table Ronde « Pas de Quartier pour l'indifférence – pour en finir avec la France dépressive ».

Il travaille aujourd'hui sur la mise en place d'une stratégie de mobilisation des Français pour les rendre plus solidaires entre eux et à son intégration au cœur des politiques publiques.